



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Septiembre 2014. Número 2.525 comunicacion@iusevillaciudad.org

JOSÉ LUIS CENTELLA RINDE CUENTAS DE SU TRABAJO EN EL CONGRESO



Tres años llevando a Sevilla al Congreso

Encuentro público con José Luis Centella, diputado de Izquierda Unida por la provincia de Sevilla

participa!

25 de septiembre a las 19h
C.C. Torre del Agua
(Pza Vicente Aleixandre, Sevilla)



Este próximo jueves, en el Centro Cívico Torre del Agua de Sevilla, **José Luis Centella** rendirá cuentas de la actividad parlamentaria que lleva a cabo desde que el 22 de noviembre de 2011 fuera elegido diputado por nuestra provincia.

Centella presentará un espectacular balance de iniciativas en la Cámara Baja, especialmente en relación con los restantes diputados y diputadas por Sevilla -6 del PSOE y 5 del PP-, resaltando los compromisos que adquirió con los colectivos sociales y en lucha durante la campaña electoral, así como las propuestas que ha ido formulando al gobierno para buscar soluciones a un gran número de problemas sectoriales y territoriales de los sevillanos y sevillanas.

El acto público del jueves será un acto abierto y público, al que están convocados no solo los actores directos de los asuntos –más de 650- que Centella ha gestionado como miembro del Congreso de los Diputados, sino a cuantas personas deseen acudir para plantear opiniones, preguntas o denuncias que el diputado provincial pueda convertir en iniciativa parlamentaria.

Centella es a su vez portavoz adjunto del Grupo Parlamentario de la Izquierda Plural y tiene presencia en varias comisiones del Congreso, lo cual, al tiempo que le exige de un gran esfuerzo y dedicación, también le permite un profundo conocimiento de los problemas y de las soluciones que propone al gobierno para atender a quienes golpea la crisis en su trabajo, en su vivienda, en sus derechos sociales o en sus servicios públicos.

Desde la voluntad de no perder en ningún momento el contacto con la gente que le apoyó, el acto del 25 supone una rendición de cuentas y un balance público de su gestión parlamentaria, algo que representa una excepción cuando debería ser la regla entre los diputados por Sevilla.